

Und es blüht doch!

Geschrieben von: Administrator

Freitag, den 12. Januar 2018 um 15:56 Uhr - Aktualisiert Sonntag, den 24. Juni 2018 um 19:44 Uhr

Die ersten städtischen Blühstreifen sind in Drensteinfurt angelegt. Nach drei Jahren harter Arbeit ein großer Erfolg für den Schutz der Umwelt.



Im Frühjahr 2015 hatten Bürgerinnen und Bürger an dem nördlichen Ortseingangsschild an der Konrad-Adenauer-Straße einen Blühstreifen angelegt und mit viel Liebe, Erdbewegung und Gießkannentransport im Fahrradkorb hochgezogen (Bild rechts). Ziel der Aktion war es, auf die notwendigen und einfachen Maßnahmen gegen das Insektensterben hinzuweisen und die Stadt Drensteinfurt aufzufordern, sich für mehr Blühflächen einzusetzen.

Drei

Und es blüht doch!

Geschrieben von: Administrator

Freitag, den 12. Januar 2018 um 15:56 Uhr - Aktualisiert Sonntag, den 24. Juni 2018 um 19:44 Uhr



~~Das ist ein Text, der durch eine automatische Filterung entfernt wurde. Er enthält möglicherweise sensible Informationen.~~